

FEE unterstützt tatkräftig das Nähen an unserer Schule

In der Vergangenheit wurden beim Schneidern Nähmaschinen eingesetzt, die nicht gerade schultauglich waren. Zudem war es erforderlich, dass mehrere Schüler an einer Maschine arbeiteten, was oft zu störenden Wartezeiten führte. Mit der Zeit verloren die Maschinen immer mehr Funktionstüchtigkeit und mussten zum größten Teil ausgesondert werden. Die Schule hatte schon einige neue Maschinen erworben, jedoch nicht in genügender Zahl, um die Bedürfnisse zu decken. So wandte sich der Fachkreis Handarbeit an „FEE“ und bat um eine Spende für zusätzliche robuste Nähmaschinen.

Zu unserer Freude durften wir durch Herrn Pillwein die gute Nachricht erhalten, dass „FEE“ zu dem Entschluss kam, drei hochqualitative Maschinen der Marke BERNINA für den Handarbeitsunterricht zu spenden.

Noch größer war die Freude der Schüler, als sie mit Begeisterung und Neugierde sofort die neuen „Supermaschinen“ ausprobierten und anschließend zum Einsatz brachten. Die Maschinen sind besonders den Schülern der 8. Klassen zunächst beim Einführen in das Maschinennähen und später Schneidern sowie den 9. Klassen für das Textile Gestalten gewidmet. In diesem Jahr werden sie erstmals auch für den Fachhochschulunterricht eingesetzt.

Herzlichen Dank an „FEE“ für diese Unterstützung, die ein unschätzbare pädagogischer Wert für mehrere Generationen von Schülern bedeutet. Das Foto gibt einen Blick in die ersten fröhlichen Einsatzstunden der 8-Klässler.

*Christa Guerreiro (L)
für den Fachkreis Handarbeit*

